

Harkamtibmas Polres Bojonegoro Gelar Cangkrukan Kamtibmas Bareng Warga

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 7, 2023 - 16:15



BOJONEGORO – Polres Bojonegoro menggelar Cangkrukan Kamtibmas dalam rangka Memelihara Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas).

Pada kegiatan tersebut selain mengajak warga meningkatkan Satkamling juga untuk menyerap aspirasi masyarakat menjelang Pemilu 2024.

Bertempat di Balai Desa Sumberejo Kecamatan Malo Kabupaten Bojonegoro, Kamis(6/7/2023) Cangkrukan Kamtibmas dihadiri Kapolres Bojonegoro, AKBP Rogib Triyanto, SIK, Kasat Binmas, AKP Agus Efauzi.

Selain itu hadir pula Kepala Bakesbangpolinmas Bojonegoro, Mahmudi, Forkopimca Malo, Ketua Bojonegoro Kampung Pesilat (BKP) Malo, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, instansi terkait dan tamu undangan lainnya.

Camat Malo, Andriyanto menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih kepada Kapolres Bojonegoro yang sudah berkenan hadir di Kecamatan Malo.

Ia juga menyampaikan kondisi dan situasi di Kecamatan Malo sampai saat ini masih dalam keadaan aman dan kondusif berkat kerjasama jajaran Forkopimca dan seluruh elemen masyarakat di Kecamatan Malo.

Sementara itu Kapolres Bojonegoro, AKBP Rogib Triyanto mengatakan bahwa kegiatan Cangkrukan Kamtibmas ini merupakan program Kapolri yang dilaksanakan secara berkala.

“Tujuannya untuk menyampaikan perkembangan Kamtibmas baik tingkat lokal, regional maupun nasional,”ungkap AKBP Rogib.

Kapolres Bojonegoro juga menyampaikan, tahapan Pemilu sudah mulai berjalan. Untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, kata AKBP Rogib persatuan dan kesatuan harus dijaga.

“Kita jaga bersama agar stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat tetap kondusif seperti saat ini,”ujar AKBP Rogib.

Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat dan stakeholder untuk menghidupkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) diwilayahnya masing-masing.

“Satkamling adalah garda terdepan disetiap lingkungan RT / RW, oleh karena itu kehadirannya sangat diperlukan,”kata AKBP Rogib.

Kapolres Bojonegoro berharap Satkamling mampu menjadi early warning terhadap potensi kejahatan dan dapat melakukan tindakan pencegahan secara cepat sebagai bagian dari pemolisian yang Prediktif.

“Keberhasilan dalam menciptakan situasi aman kondusif tidak terlepas dari besarnya partisipasi seluruh masyarakat baik yang berupa kelompok Satkamling ataupun kelompok potensi masyarakat lainnya,” ucap Kapolres Bojonegoro.

AKBP Rogib menambahkan Tiga Pilar harus bersinergi, berkolaborasi dan berinovasi.

Dengan menggalakkan kembali kegiatan preemtif di desa, seperti ronda malam, pos kamling, serta kegiatan preemtif lain yang bisa mencegah terjadinya kejahatan maupun membina terus tumbuhnya Harkamtibmas.

Menurut Kapolres Bojonegoro kegiatan preemtif, sangat membantu dalam menjaga Kamtibmas.

“Apabila ada permasalahan silakan menghubungi Bhabinkamtibmas, Polisi RW atau aplikasi whatsapp Matur Pak Kapolres, Matur Pak Kapolsek atau Pak Babhin,” pungkas AKBP Rogib. (*)